

Denunciará MC a la jefa de Gobierno por promocionar imagen

ARTURO R. PANZSA

Diputados de Movimiento Ciudadano, tanto federales como locales, confirmaron que se denunciará formalmente a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, para que deje de emplear recursos públicos de la capital en la promoción de su precandidatura.

Al respecto, el coordinador de la bancada naranja en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Mázquez, sostuvo que "no vamos a permitir que lo que fue la ciudad de la esperanza se convierta en la regencia de la desesperanza".

Denunció que el actual gobierno capitalino hace lo que tanto denunció: la entrega de tarjetas y el uso de programas sociales para la promoción personal.

Por su parte, el coordinador de la asociación parlamentaria Ciudadana en el Congreso capitalino, Royfid Torres González, adelantó que se presentarán denuncias ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), la Fiscalía General de Justicias (FGJ) local y la Contraloría de la metrópoli por el ejercicio de recursos públicos, para que cada instancia evalúe las violaciones de la actuación de la jefa de gobierno. A su vez, el diputado federal Salomón Chertorivski, lamentó que la responsable de la administración de la capital del país, sacrifique a la población chilanga ante la sumisión al Ejecutivo.

"La regenta se ha dedicado a obedecer las órdenes de Palacio Nacional y ha sacrificado a la población de la capital por jugarle al contentillo", declaró.

